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Conversations
Making plans:

Qu’est-ce que tu vas faire…? What are you going to do…?

Tu vas faire quoi….? What are you going to do…?

Pas grand-chose. Nothing much.

Rien de spécial. Nothing special.

Rien de prévu. Nothing planned.

Inviting:

Allons (au parc)! Let’s go (to the park)!

Tu veux aller (au cinéma) avec moi? Do you want to go (to the movies) with me?

Tu viens? Are you coming?

Pourquoi pas? Why not?

Désolé(e), je suis occupé(e). Sorry, I’m busy.

Activities:

regarder un match to watch a game on TV

manger quelque chose to eat something

voir un film to watch a movie

aller voir un match to go see a match (in person)

voir une pièce to see a play

faire une promenade to take a walk

faire les vitrines to go window shopping

faire un pique-nique to have a picnic

aller à une boum to go to a party

Places:

la bibliothèque library

le centre commercial mall



le cinéma movie theatre

la Maison des jeunes et de la culture youth recreation center

le musée museum

le parc park

la piscine pool

la plage beach

le restaurant restaurant

le stade stadium

le théâtre theatre

le zoo zoo

Le Futur proche (The Near Future)

* Use  <<aller>> plus an infinitive to express something that “is going” to happen.

Je vais prendre des frites. = I am going to have some fries.

Elle ne va pas prendre de glace. = She is not going to have any ice cream.
(ne...pas always surrounds the conjugated verb)

Est-ce que nous allons prendre de la pizza?
Nous allons prendre de la pizza? Are we going to have pizza?
Allons-nous prendre de la pizza? 

Contractions with à

* à = to, at

à + le = au 
Je vais aller au cinéma. (I am going to go to the movies.)

à + la = à la (no change)
Il va étudier à la bibliothèque. (He is going to study at the library.)

à + les = aux
Elle n’aime pas aller aux musées. (She doesn’t like going to museums.)


